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先生のお手本と解説がほしい。

やっぱり、学生のおしゃべりが多い。
原因は仲間が近くにいるからである。

先生が何かの素振りをし
ているのを見ました。何
の素振りですか？

うるさすぎて集
中できなかった。

先生は寺島学長の話を１回聞
いただけで図解しましたか？

レポートは、最終レポートだけですか？

他にも、意外なことで、図解が
使えるものはありませんか？

生徒の図解を添削する
のはどうでしょうか？

Facebookの登録は

加点の対象ですか？
毎日できる図解のトレー
ニングなどありますか？

DVDは海外でも売っていますか？

この授業は何回欠席したら、ほぼ
アウトだと思えばいいですか？

著名人の自伝を図解にすること
は、面白いと思いますか？

企業理念を図解にしている企
業はありますか？

暗記するとにピッ
タリだと思う。

楽しいが思うように書けな
い。もっと練習しないとい
けないなと思った。

この授業好き！

楽しくて、集中し
て作業ができた。

昨日、寺島学長が久恒先生が図解を作って
くれた、と紹介していました。寺島学長に認
めて貰える先生はすごいなと尊敬しました。

先生の笑顔に
癒やされます。

今回の図解はあまり公開し
たくない。図解を極めたい。

他の生徒の図が見
られて勉強になった。

早くfacebookなどに登

録しなくてはと思った。

人によっていろいろな書
き方があるな。と思った。

今回の図解は
スラスラ描けた。

先生のジャケット
がおしゃれでした。

図解は学べば学ぶほど楽しくな
り、奥深いものだと思います。

みんなすごくでき
ていてすごい。

普段の何気ない会話から、図解することは可能で
あるのではないかと思った。全く異なる内容が抜き
出してみるとつながっていることに驚きを感じた。

見方が変わる良
い機会になった。

図解をグループワークで
やって、深めてみるのは
いかがでしょうか？

久恒教授は、学生の頃は何の
部活動をしていましたか？

久恒ゼミではないけれど、就
活で図解を使いたいのです
が、使ってもいいですか？

サンリオゼミに入っているので理解
が深まった。図解を添削する機会を
一度でもいいので設けて欲しい。

一朝一夕でできるもの
ではないなと思った。

今日やった企業の図を先生
に書いてみてほしいです。 今までで一番難しく感じた。

頭を使う
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企業の方向性を深く理解することができ、また一つ企業への関心
が高まりました。これからも企業を図解してみたいと思いました。

大切なことは図解にし、「能動的」に理
解することも重要な点なのかと感じた。

図解表現することで、企業の
事業内容や領域、目的など
を深く理解することができた。

頭の中が
整理された。

いろいろな分野
のものを図解し
てみたいと思った。

キーワードは簡単に探し出せるようになった。
上達してきている。他の授業のノートを図で
表現することで自分の内容理解も高まった。

就職活動の際に
利用してみる。

「たましん」に一番
共感が湧きました。

JUKIが何の企業か分からなかった

が、今回の図解で少し理解ができた。

図解にすると
読みやすいし、
読むようになる。

頭が働いて真剣に文を読んでいた。
いつもよりうまく書けたと思います。

JUKIを図解した。就職へつ

なげていきたいなと思います。

オランダの図解のまねをしてみ
たが、やはり上手くいかなかった。

ベネッセが書店
から始まったの
を知り驚いた。

サンリオについて書いたが
知らないことが多かった。

多摩市に本社をおいてい
る企業が意外と多かった。

図解のスキルを身につ
け自分の特技にしたい。

違いはあるが、どの会社も信頼とお客様のニーズを大切
にしていると感じた。社説よりも図解にしやすいと感じた。

図にするのがすごく面白い。会社の理念や事業
内容を自分なりに詳しくまとめることができた。

図解することで失点が見つか
ることがあり便利だと思った。

図解すると、各社長が述べているこ
とをが頭の中で整理された。

多摩市にこれだけの企業の本社が集
まっているのは素晴らしいことだと思う。

ベネッセのHPもみて、

隠された意志も見抜
く必要もあるだろう。

社長の挨拶を図解するのは
新鮮だと思いました。サンリ
オの語源を知れて良かった。

多摩のすばら
しさを実感した。

この授業を機に、興味を持った企業
の社長の言葉を図解しようと思った。

ベネッセを図解した。過去の歴史
やこれからの展望など、判り得な
かった事が良く判った気がする。

京王電鉄を図解した。自分
の考えの図を挿入できた。

「社長のことば」だけで、経営理念や企
業の将来がどこへ向かっているのかが
分かるのは、図解ならではだと思った。

図解した企業のファ
ンになると思った。

あまり知識のないJUKIを図解したら、非常にすんなりと頭に入ってき

た。バイト先の理念も図解にしてみて、店長を驚かせてみたいです。

能動的に読み取ろうとすること
で、短い文章も理解できること
に読解力というものを感じた。

企業理念を図解出来ることに驚いた。

多摩市に大企業が
あるのに驚いた。

ベネッセの社長のご挨拶を読
むだけでは頭に入らなかった
が、図解することでとても頭に
入り、内容が理解できた。

ベネッセが教育だけではなかった、と
いうことを図にしたことで理解できた。

サンリオゼミを履修しているのですが、サンリオが「聖なる河」だと
いう意味だとは知りませんでした。授業内で先生が学生と積極的
にコミュニケーションを取ろうとしているのでやる気が出ます。

社長が何を言っているのかが、手
にとるように分かった気がする。

会社の名前を知っていても詳しくは知らなかっ
たので、詳しく知ることが出来て良かった。

ベネッセを図解した。将来は出版事業に就いてみたいと
思っているので、ベネッセに就職したいと思いました。

就活で活用していきたい。

社長もいろいろ苦労し
ているのだなと思った。

就職だけでなく多摩地域のことも分かりすごく良
かった。就職活動に役立つ図解がためになった。

図を書いた企業に親し
みを持つことができた。

図解した企業に詳しくなれた。業界
研究などでも活かすことが出来そう。

多摩市の大きな企業は
立派な経営理念がある。

多摩信用金庫を図解した。少
し難しかったが、まとめられた。

企業の社長の考えていることを図解にすることは、
その企業を深く知ることに大きく役立つなと感じた。

多摩市は小さいのに、有名な企業
が多くてすごいなと思いました。

社長のメッセージを図解するのに驚い
たが、やってみるとできると思った。

今年就職活動中なのですが、入
社志望している企業のことを図
にしてみたいと思いました。

企業を図解す
るのは新しい
視点だと思った。

JUKIを発表された

方の内容がとても
良く参考になった。

ベネッセコーポレーションは多摩センターが本社
だと思っていたが、東京本部だと知り驚きました。


